



扇小だより

学校だより

第5号

令和2年7月31日

足立区立扇小学校

校長 宗像 文子



夏休み

校長 宗像 文子

太陽がまぶしい季節となりました。日頃より扇小学校の教育活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。

全校登校が始まって1ヶ月が経ちました。色々な活動が制限される中、子どもたちは自分たちで感染防止の工夫をしながら、係活動や委員会活動に取り組んでいます。裏面にありますように、7月7日の七夕に向けて各クラスで笹飾りを行いました。今年は、願い事に「コロナがなくなりますように」という言葉が多く見うけられました。子どもたちの願いの通り、早くこの状況が落ち着くことを願ってやみません。

さて、もうすぐ夏休みがやってきます。今年度は2週間と短い休みとなりますが、緊張を伴う学校生活とは違いリラックスした時間を過ごせればいいと思っています。ご家庭でも、このコロナ禍で元気にこれまで登校できたことを十分に褒めてあげてください。

2週間と短い夏休みではありますが、普段の生活ではなかなか体験できないことにぜひ挑戦してみてください。それは特別にどこかに出かけるということではなく、例えば、毎日1時間以上の読書に取り組むとか、おうちのお手伝いをするとか、好きな絵を思う存分描くとか、のんびり空を見上げて雲の観察をするとか、剣玉や将棋など日本の伝統的な遊びに挑戦するとか、行ってみたい場所のガイドブックを作ってみるとか・・・家にも普段と違った体験はたくさんできると思います。家庭内でのコミュニケーションを大切にしながら、色々工夫してみてください。また、今年度も「図書館調べるコンクール」が開催されます。ぜひ、挑戦してください。2週間はあっという間です。子どもたちにとって、充実した夏休みになることを願っています。

今年度はPTAの活動が例年通りできないため、児童の登校時の旗振り当番をPTAの役員の方々に行っていただいています。ご多用の中本当にありがとうございます。感謝申し上げます。

8月の行事予定



生活目標 安全な生活を送ろう

保健目標 夏を健康に過ごそう

日	曜	相談室	行事予定
1	土		土曜授業②
2	日		
3	月		
4	火	区SC	
5	水		
6	木	都SC	
7	金		夏休み前放送朝会
8	土		夏季休業日始 ↑
9	日		
10	月		山の日
11	火	区SC	
12	水		
13	木		閉校日
14	金		閉校日
15	土		
16	日		
17	月		
18	火		
19	水		
20	木		
21	金		
22	土		
23	日		夏季休業日終 ↓
24	月		夏休み明け放送朝会
25	火	区SC	生活がんばりカード ↑
26	水		
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

都SC・区SC：スクールカウンセラー勤務日

※「SC」へのご相談・ご予約は学校までお電話ください。

※夏休み前放送朝会・夏休み明け放送朝会は8:25より始まりますので、遅れないように登校できるようお願いいたします。

7月7日 七夕の笹飾りを行いました。

「開かれた学校作り協議会」会長の清水康宏様より笹をいただきました。
子どもたちはそれぞれ願いを込めて笹飾りを作りました。



各クラスの願いも考えました。

- 1-1 ひらがなが上手になりますように
- 1-2 なかよくげんきにがんばれますように
- 2-1 まい日、ともだちのことを大せつにできますように
- 2-2 おうぎ小学校の全いんがコロナウィルスに感せんしませんように
- 3-1 明るいクラス
- 3-2 みんなでたすけ合って なかよく元気に すごせますように
- 4-1 コロナにまけず毎日元気にすごせますように
- 4-2 みんなで毎日楽しく笑顔で過ごせますように
- 5-1 笑いがあふれるクラスでいられますように
- 5-2 いつでもけじめのある笑顔で友達思いなクラスになりますように
- 6-1 元気で明るく楽しいクラス
- 6-2 クラスのみんなが毎日楽しく健康に過ごせますよう



子どもたちが頑張っています。



06年生が1年生に向けてメッセージを送りました。

今年度は、感染防止の観点から、6年生が1年生のお世話をすることができません。そこで6年生が1年生に向けて、学校生活についてメッセージカードを送り、1年生の教室に掲示してあります。そこには、学習や先生、友達、給食などについて説明する文章が書かれており、「自分から声をかけると友達がたくさんできるよ。」など高学年らしい優しさにあふれたアドバイスがたくさんありました。それを受けて、1年生も元気に学校生活を頑張っています。

05. 6年生の委員会活動が始まりました。

今年度の委員会活動を、7月によりやく始めることができました。5年生にとっては、初めての委員会活動。6年生にリードしてもらいながら、高学年としての自覚をもって頑張っています。



今後の予定について

今年度は年間計画に変更が多くご迷惑をおかけしています。今後も感染状況によって変更が多々あることをご了承ください。現時点での今後の予定です。

土曜授業 7/4, 8/1, 9/5, 10/17, 11/7, 11/14, 12/12, 1/16, 2/6, 3/6

運動発表会 11月の土曜授業日に実施予定（詳細については後日お知らせします。）

展覧会 1月15日、16日に実施予定（詳細については後日お知らせします。）

その他、学校公開、保護者会に関しては、感染状況が落ち着き次第ご連絡します。

夏休みに向けて

- ・今年度は、学習教室と水泳教室はありません。
- ・8月の13日（木）、14日（金）は閉校日です。
- ・夏休み中も引き続き毎日健康観察を行っていただき、体調の大きな変化があった場合は、学校へもお知らせください。
- ・不審者や事故等にあった場合は、まず警察へご連絡ください。その後、学校へお知らせください。
- ・災害時の避難について「東京マイタイムライン」を参考に、ご家庭でも話し合ってください。（1・4年生は、夏休みの課題にもなっています。）
- ・防犯上、夕焼けチャイムで帰宅するように子どもたちへの声かけをお願いいたします。

